



MESSAGE DE NOËL 2021

Joyeux Noël et Bonnes Fêtes à tous!

Alors que nous nous réjouissons de célébrer Noël et le temps des Fêtes, puissions-nous être conscients de la véritable signification de Noël en reconnaissant les vrais trésors de notre vie, en prenant le temps de profiter des plaisirs les plus simples de cette période spéciale de l'année et en étant reconnaissants pour les personnes et les choses qui nous ont apporté le bonheur en cette année difficile. Mon souhait est que vos cadeaux les plus précieux soient la paix, la joie et l'espoir.

Noël est pour moi l'occasion de rappeler de nombreux souvenirs du passé et de m'en inspirer pour en créer de nouveaux. Les liens avec ma famille, mon réseau d'amis et, bien sûr, ma communauté, nourrissent en moi un grand sentiment de paix et de satisfaction, car je sais que j'y ai vraiment ma place.

Ce sentiment d'appartenance m'aide à reconnaître le vrai sens de la tradition d'offrir des présents. Partager mes cadeaux et mes talents avec les autres et recevoir avec gratitude les leurs est un échange de cadeaux magique qui apporte beaucoup de joie à Noël et tout au long de l'année. Un cœur reconnaissant nous aide à relever les défis et à croire aux possibilités, nous donnant ainsi l'espoir d'un avenir meilleur.

Mon souhait est de passer un Noël paisible et joyeux avec ma famille, mes amis et ma communauté. Cette période de l'année me rappelle de tendre la main à ceux qui sont moins chanceux dans un esprit de bonne volonté, de compassion, de gentillesse et de générosité.

Que la nouvelle année nous apporte l'espoir d'un renouvellement sain de notre monde.

Antoinette Perry

L'honorable Antoinette Perry

Lieutenant-gouverneure de l'Île-du-Prince-Édouard

